

Hotel Majestic,
Avenue Kleber,
PARIS.

Henriette

~~XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX~~

~~XXXXXXXXXX~~

le 3 Fevrier, 1931.

J'etais bien heureux de recevoir vos nouvelles du 2 Janvier et nous eprouvons vivement de notre cote les memes voeux a votre egard pour une heureuse annee pendant laquelle nous esperons d'avoir le plaisir vous visiter et voir vos oeuvres chez vous ravissant.

Au nom des nouveaux maries aussi nous vous remercions de vos bons voeux pour eux qu'ils estiment beaucoup. Ils sont deja de retour de leur "lune de miel". A cause d'une mauvaise grippe j'etais malheureusement empeche d'assister a la noce, et vous pouvez imaginer combien j'y etais deca.

Je viens d'achever mon travail a Londres, et je suis arrive a Paris Samedi dernier pour peindre un portrait important. Je serai ici jusqu'au 14 quand ma femme me joindra pour aller au Sud d'Espagne dans les environs de Seville ou je desire recouvrer mes forces apres mon indisposition dans votre pays ensoleille; ensuite nous irons a Tanger pour passer a peu pres un mois. Pendant notre sejour en Espagne nous devons nous revoir, et il serait tres agreable si vous pourriez etre libre pour passer quelques jours avec nous a Honda ou a Granada. Si ca n'est pas possible, nous ferons le necessaire de revenir par Madrid pour vous voir.

Je brule de vous embrasser, tres cher ami, et je voudrais bien en meme temps de rencontrer le Marquis de la Vega.

Nous regrettons bien que S.A.R. le Princesse Beatrice est malade; elle est une tres chere amie. On dit

./.

que S.M. la Reine d'Espagne est déjà arrivée à Londres, et nous espérons bien que la Princesse se soit bientôt remise.

Pas plus aujourd'hui, cher ami. J'espère que cette lettre vous trouvera en très bonne santé. En attendant vos nouvelles à cette adresse, croyez, cher ami, à mes meilleurs sentiments et à mon amitié très sincère.